

Humphreys clasifica en “Categoría BBB” con tendencia “En Observación” las obligaciones de seguros de Seguros CLC S.A.

Compañía filial de Clínica Las Condes. A septiembre de 2024, presentaba una prima directa por \$ 22.959 millones.

Santiago, 26 de diciembre de 2024

Resumen Clasificación:

Pólizas: Categoría BBB

Tendencia: En Observación

Humphreys decidió modificar la clasificación de riesgo de las pólizas emitidas por **Seguros CLC S.A. (Seguros CLC)** desde “Categoría A-” a “Categoría BBB” y cambiar la tendencia a “En Observación”.

El cambio de clasificación de riesgo desde “Categoría A-” a “Categoría BBB”, es consecuencia de la delicada situación financiera de su matriz, Clínica Las Condes S.A., actualmente clasificada en “Categoría B” por *Humphreys*. Cabe señalar que dentro de los aspectos que apoyaban la clasificación de riesgo de la aseguradora se tenía en consideración el eventual soporte que le pudiese entregar su matriz, situación que se ha ido debilitando, al margen que se reconoce que los estados financieros de **Seguros CLC** muestran un adecuado escenario de solvencia. Sin perjuicio de esto último, desde una perspectiva de mediano y largo plazo, para **Seguros CLC** no es inocuo la situación de su matriz, ya que es el único prestador de servicios con que opera la aseguradora.

El cambio en la tendencia, de “Estable” a “En Observación”, refleja la necesidad de monitorear de cerca la evolución de la situación financiera y operativa la matriz y de sus efectos en **Seguros CLC**, así como la capacidad de esta última para mitigar los riesgos emergentes.

Cabe señalar que la compañía mantiene una buena cobertura para sus reservas técnicas, toda vez que sus inversiones se orientan, principalmente, a instrumentos de renta fija de alta calidad crediticia. Al cierre de septiembre de 2024, un 53,0% de las inversiones se encontraba en bonos bancarios y un 20,4% en instrumentos emitidos por el Estado.

También, la clasificación incorpora el hecho que el nivel de endeudamiento de la aseguradora se compara favorablemente en relación con otras compañías de seguros de vida que no participan de seguros previsionales, promediando durante los últimos tres cierres anuales, un indicador de pasivo exigible a patrimonio de 0,8 veces (2,59 veces las otras compañías de seguros), Este indicador al cierre de septiembre de 2024, era de 0,8 veces.

Por su parte, entre los elementos que restringen la clasificación asignada se considera la elevada concentración de la cartera de productos que posee la aseguradora, en donde, a septiembre de 2024, un 80,8% de la prima directa se concentra en salud del segmento individuales.

Otro elemento que restringe la clasificación hace referencia a la baja participación de mercado en términos de prima que alcanza **Seguros CLC**, situación que afecta negativamente el acceso a economías de escala, sin perjuicio de

reconocer como aceptables el nivel de gastos directos y por intermediación en relación con el primaje. Adicionalmente, se considera que la compañía no cuenta con holgura de inversiones respecto al mínimo que debe mantenerse de acuerdo con las disposiciones y normativas vigentes en relación con la cobertura de reserva técnica y patrimonio de riesgo.

Sumado a lo anterior, se tiene la ausencia de reaseguro, donde la compañía se expone a posibles riesgos sin contar con apoyo que mitigue la potencial pérdida patrimonial.

En términos de ESG, **Seguros CLC** no cuenta con una política y tampoco con una estrategia formal sobre estos temas, sin embargo, en su memoria anual se dispone de una sección de Responsabilidad Social y Desarrollo Sostenible donde se exponen algunos indicadores como diversidad por género, rango etario, nacionalidad y antigüedad por cargo, en el directorio, en gerencias, ejecutivos principales y a nivel de organización.

Seguros CLC es una compañía dedicada al negocio de seguros de vida asociados a Clínica Las Condes S.A.; entidad matriz de la aseguradora. Desde sus comienzos la compañía se ha enfocado, principalmente, en el segmento individuales, específicamente en seguros de salud.

Al cierre de septiembre de 2024, **Seguros CLC** alcanzó reservas técnicas por \$ 7.738 millones, con un total de inversiones por \$ 14.184 millones y un patrimonio de \$ 16.884 millones. En el mismo periodo, el primaje directo de la empresa fue de \$ 22.959 millones y cuenta con una participación de un 0,98% con respecto al mercado de seguros de vida (sin consideras seguros previsionales).

Nadia Aravena G.

Analista de Riesgo

nadia.aravena@humphreys.cl

Antonio González G.

Jefe de Analistas

antonio.gonzalez@humphreys.cl

Hernán Jiménez A.

Gerenta de Riesgo

hernan.jimenez@humphreys.cl